

**Universidad Del Sureste
Campus Comitán**

Licenciatura: Medicina Humana

Tarea: Análisis de experimento Tuskegee

Materia: Bioética y Normatividad

Docente: Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Grado: 3° semestre

Alumnos: Rojas Torres Viviana Edith

Experimento Tuskegee



Tuskegee el experimento medico que buscaba conocer lo que podía ocasionar la sífilis sin tratamiento, realizado en el año 1932 y 1972, con la participación de 600 hombres afroamericanos entre ellos personas con el virus y otros sin el virus, realizado en el condado de Tuskegee en Alabama, Estados Unidos, realizadas por el Servicio de Salud Pública de los Estados Unidos.

¿Por qué se consideró un acto no ético?

Con base a los principios de la bioética este experimento faltó a los siguientes principios a mencionar:

Beneficencia:

“Hacer el bien, obrando en función del mayor beneficio posible para el paciente “

Sin duda alguna no se busco el beneficio del paciente ya que a pesar de las consecuencias que ya se conocían de la sífilis y sabiendo lo que podría ocurrir en las personas adoptaron dar paso al experimento aprovechando la situación en el condado debido a que había personas con sífilis

No-Maleficencia:

“No producir daño, dolor, incapacidades al contrario tratar de prevenirlo “

Obviamente si se busco hacer daño al paciente ya que las personas que ya tenían el virus se les administraba placebos fingiendo que era medicamento para el tratamiento y al grupo de personas sin sífilis se les inyectaba el virus sin su conocimiento, llevando a cabo la muerte de varios hombres, contagio de otros hombres e incluso a su familia donde madres lo trasmitían a los bebes

Justicia:

“Dar a cada uno lo que necesita y no exigir mas de lo que puede siendo valorada por las leyes y en ellos se incluye la discriminación”

El condado de Tuskegee habitaba personas analfabetas, llevaban una vida rural y eran afroamericanos y era una población pequeña y vulnerable al padecimiento de la sífilis, por lo cual consideraron como un buen proyecto no respetando sus derechos y faltando a las leyes, debido a su vulnerabilidad

Autonomía:

“cada persona es libre de tomar las mejores decisiones con respecto a su salud y el medico debe respetar sus valores y opciones “

Y sobre todo faltaron al derecho de cada persona basados en el engaño de un tratamiento para la cura de la sífilis donde se le dio a conocer que se le daría tratamiento gratuito, comida, un pago, transporte para la clínica volviendo tentadora la propuesta siendo aceptada por 600 hombres negándoles el verdadero tratamiento



Volviéndose un experimento inhumano que costo mucho dinero al país de Estados Unidos por todos los daños y perjuicios a las personas del condado y con una mala experiencia medica ya que fue realizado por el Servicio de Salud Pública de los Estados Unidos.